

Comunicado de Prensa

Méderi lamenta fallecimiento de médico intensivista

Bogotá, 14 de junio de 2020. La red hospitalaria Méderi se permite informar a la opinión pública que el doctor Francisco Eduardo Anaya Suárez, médico intensivista, falleció después de ser infectado por COVID-19.

Méderi está de luto no solo en la institución sino todo el país. Se ha perdido como sociedad, como institución, a un compañero, amigo, profesor, médico y un ser humano de un valor incalculable como lo fue el Doctor Anaya. Hoy el mundo entero vive una situación crítica a raíz de esta pandemia, y la sociedad nos llama a honrar la memoria del colega continuando con la incansable vocación: SERVIR.

Expresamos nuestras condolencias a su familia, amigos y colegas en el sector de la salud.